
奥克兰大学校长谈大学国际化趋势 PDF转换可能丢失图片或

格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/209/2021_2022__E5_A5_A5_

E5_85_8B_E5_85_B0_E5_c107_209079.htm (聊天嘉宾由左至右

分别为：约翰胡德、傅维东、特里梅瓦) 主持人： 各位新浪

网友大家好，欢迎光临新浪嘉宾聊天室。大家从视频中可以

看到是三位嘉宾，非常高兴可以请到两位从新西兰远道而来

的嘉宾，首先介绍的是新西兰奥克兰大学校长约翰胡德先生

，请约翰胡德先生跟我们的网友打个招呼吧。 约翰胡德： 下

午好！ 主持人： 在今天聊天室里很多耐心等待的网友早就提

出问题了，说祝贺约翰胡德先生成为牛津大学的新任校长。 

约翰胡德： 谢谢大家。 主持人： 下一位是奥克兰大学的特里

梅瓦副校长。 特里梅瓦： 很高兴来到这里。 主持人： 中间

一位是《大学生》杂志总编傅维东先生。 傅维东： 谢谢。 主

持人： 这次的访谈，是由《大学生》杂志和新浪教育频道合

作组织的访谈，在访谈之前首先请谈一下约翰胡德担任新西

兰大学掌门人的感受吧。 约翰胡德： 对我来说是一个很令人

惊奇的事情，而且我觉得很高兴能够被选上。 主持人： 很多

网友提出一个疑问，奥克兰大学经营得非常好，你离开了会

不会再进行管理奥克兰事务，这对想去和已经在中国读书的

同学们来说是否是一个损失？ 约翰胡德： 大学建设的好是很

多人共同努力的结果，作为校长只是其中的一部分，我相信

我的继承人一定会为学校今后的发展注入新的活力，带来新

的想法。 主持人： 约翰胡德要离开这个学校，接下来你谈到

继承人的问题，我想大学新的校长是公选出来的，是不是现

在的副校长呢？ 约翰胡德： 简短的答案是--不，不是这样。



我的继承人由学校委员会选出来的，很多人都提名了，下一

任继承者应该是维多利亚的校长。特里梅瓦先生在国际关系

领域里有学术。 主持人： 希望有一天特里梅瓦有机会成为某

一大学的校长。有网友问您为什么会取得这样的成功呢？请

约翰胡德谈一下做校长这段时间里如果要办好的话，应该做

什么事情呢？ 约翰胡德： 任何组织的成功都是取决于在这个

团队里人的素质，重要的是我们要给予大家明确的目标以及

给予他们发挥才能的自由，在我的大学里认识上遇到很多杰

出的人才。我的同事由于他们出色的工作以及他们的成功，

所以今天取得了成功。 网友：副校长先生，在你接触到的奥

克兰大学或者新西兰的中国学生里面，这些中国学生给你们

留下什么印象，他们有什么样的优势和劣势？ 特里梅瓦： 在

大多数中国学生中，他们在高中上过学，我们选择这当中最

好的学生来到我们的学校，我们对他们的表现非常的满意，

他们是非常杰出的学生。他们都是学生，每个人都有他们的

优势和劣势，我也没有想到一个特别的能概括他们的词。 主

持人： 有很多网友在聊天室里，我有必要在这里提醒大家一

下，校长先生看不到这些问题的，主持人可以看到，我会挑

选一些问题向校长发问。 约翰胡德： 对来自西部女子学校来

说，那是一个非常好的学校，我本人上的就是那个学校的男

校分部，我想说的是，他们那个学校的校长是奥克兰大学的

咨询委员会的一个成员，我祝你学业取得成功，也希望你今

后来我们的学校。 主持人： 刚才副校长先生不太好意思评判

中国学生的一些不足的地方，主编先生，您也是教育方面的

专家，对这方面的情况了解很清楚，你能否谈一下总体的情

况。 傅维东： 对奥克兰大学，总的来说，出国学习表现都非



常的活，把中国传统教育的一些长处都淋漓尽致的反映出来

，这是非常值得骄傲的一点。留学生不仅学习好，生活也安

排得非常好，跟周围的同学和当地社会交流得非常好。我经

常收到大学出版物和一些读者的来信，跟我们进行交流，我

觉得大学在出国留学学习当中，很重要的就是怎样把自己的

外语学好，增加自己的表达能力，我觉得这一点是所有同学

在外面学习中要注意的一点，增加自己的表达能力，才能更

好融入社会，在课堂上就能更好的讨论，这样对他们的学习

会有好处。 主持人： 谢谢主编先生，有很多网友来自奥克兰

大学，提出了很多具体的问题，我会一一提出。在具体问题

之前，我会尊重校长的角度提一些问题，因为在留言板当中

有一些网友的提问，首先我问一下留言板的问题，问的是一

个国家或者一个人如果要增加教育的投资，怎样才能获得可

观的回报？ 约翰胡德： 简而言之，最重要是设立国际统一的

标准，无论是学前教育，还是小学、大学的教育，以及终身

教育，我们的教育就是这样做的。 网友：我今年是硕士二年

级的学生，明年硕士毕业就想留学，需要做什么样的准备？

语言、资金方面？ 主持人： 这位网友到相关的网站看一看会

得到更详细的解释。我们请副校长先生谈一谈，他觉得一个

中国学生如果要去奥克兰的话，要做好哪方面的准备？ 特里

梅瓦： 除了在学习上要好好学习之外，一定要注意到充分利

用在国外学习的时间以及这样的机会，参加各种各样的活动

，尽可能多地了解当地的人和事，做一些国内看不到做不了

的事，好好享受生活，同时要独立思考一些问题，这将是一

个挑战。很重要的一点就是要有一定英文交流的能力。 约翰

胡德： 我还想补充一下，就像副校长所提的那样，在新西兰



不少的学生已经上过我们的高中，这样子对他们来说有很大

的帮助，他们对新西兰有一定的了解，也了解到教育系统的

情况，他们也参加了一些标准化的考试。 网友：我的前提是

一名硕士生，继续攻读博士，原来学的专业是文学，能否转

专业？有没有补助？ 约翰胡德： 在奥克兰大学，我们的确为

一些博士生提供奖学金，最近新西兰政府已经批准了新的奖

学金项目。关于你提转专业是有可能的，但你要提出对专业

的一些了解，有些人上博士之前不明确他的方向，我想在第

一年通过广泛的设计再确定你是想学什么专业。 傅维东： 我

补充一点，约翰胡德校长的意思说不是不可以转，而是要明

确的目标，转了以后是否能发挥自己的特长，是否在原有的

基础上在学术领域和研究领域上迈出更坚实的一步，这一点

很重要。 主持人： 这位网友，我大胆的猜测一下，是否想从

文学转成经济专业呢？因为有很多人都这样，这只是我的猜

测而已。 网友：你们能否给出明确奥克兰大学在国际上的排

名呢？我现在还不在奥克兰大学，我想知道关于奥克兰大学

学生的国际毕业前景是怎样的呢？ 约翰胡德： 关于排名的问

题，没有确切的排名，因为排名评判的标准是不同的，在选

择学校的时候，学生要仔细的考虑这样一些因素，比如这个

国家的文化，国家所反映的精神内涵，以及校园文化和课堂

的一种氛围，这都不能用统计数据来衡量的。最近我们的学

校被新西兰政府确定为是一个非常优秀的科研机构，同时我

们也是21个高校联盟的成员，在这其中有复旦大学和北京大

学，还有澳大利亚墨尔本大学，这都是非常好的学校，我们

是这些学校之一。 关于毕业生前景，我们对毕业生很看好，

我们毕业生在全世界各个地方工作，雇主非常看好我们这些



学生的素质。 网友：请问校长先生，中国高等自学考试本科

毕业的学生如果留在新西兰，是否能接受，这是很多自考生

所关注的？ 约翰胡德： 通常我们这个学校对学生的要求非常

高，只要证明你够出色，我们可以接受这样的学生。还有一

个可能对大家有帮助的一点就是我们这个学校在网上的学历

学位设立点，现在在商业管理方面，是外商管理专业，即使

这样入学要求也很高，要求在学业上取得一定的成绩，即使

这样还要参加Gmate考试。 主持人： 校长先生，你要去牛津

大学，在你看来，新西兰的学校和其他国家学校比，比如英

格兰学校和澳大利亚学校比，有什么特点？ 约翰胡德： 奥克

兰大学是1883年由来自剑桥、牛津、爱德保的一些教授发起

建立的，我们的学校有非常浓厚的苏格兰的传统，在课程设

置以及结构方面跟这些学校有非常相似的地方，它的结构跟

英国和澳大利亚的结构爱非常想象，但它与剑桥大学还有不

一样的地方，剑桥大学是校际的大学，我们学校跟布鲁斯大

学比较起来的话，他们有非常想象的地方。 主持人： 如果你

要去牛津大学，你感觉牛津大学在它的学校设计上，包括管

理上，有哪些优秀的地方是奥克兰大学准备进行学习，也就

是说现在还没有做到那一步，准备要学习和改革的，虽然你

要离开？ 约翰胡德： 在过去几年中，我同事和我一直非常关

注最好的大学是如何运作的，比如在科研方面，我们一直在

学习世界最好大学的做法。我没有看到能够从牛津大学立刻

采用好的方面，我想有一点可以说，牛津大学和其他的一些

科研机构一起合作来解决一些世界性的问题，我想在这方面

可以向他们学习。 主持人： 不知道奥克兰大学和牛津大学是

否有紧密的合作，奥克兰大学的学生是否有参与合作的项目



？ 约翰胡德： 我们的本科生的确向他们提供奖学金和获得部

分奖学金的去牛津大学学习艺术、法律、科学、物理等学科

，就像我在前面提到那样，因为我们学校一开始最早由剑桥

、牛津和爱德保一些大学发起建立的，我们在很多方面有相

似地方。在科研方面，我们的生物工程在过去几年，剑桥大

学有一些老师到我们学校来进行讲座，然后进行合作，其中

有一位叫彼得亨特老师，他是世界上生物工程领域非常杰出

的一位教授，其中有来自麻省理工和加州大学的一些老师来

进行合作项目。 网友：请问一下奥克兰的国际学费设置将是

怎样的？ 特里梅瓦： 第一学期和第二学期是一样的，由于美

元的贬值，学费就涨了一点。如果按照一个学期、一个学期

来交学费的话，可能会受到这方面的影响。如果一次交了或

者其他方式交了，相比之下，就不会受货币兑换的影响。 约

翰胡德： 投资好的学校是一件好的投资，非常有意义。 主持

人： 由于时间的关系，现在还剩下五分钟，聊天就快要结束

了，我也挑选了一些网友的问题问了校长，校长也做了回答

，我想校长的解释很中肯，也很实在，现实的情况就是这样

。我们谈一个教育方面的问题吧，北大、清华这样的学校，

和奥克兰大学都有合作的项目，是不是像北大、清华这样名

校的毕业生才能得到这些合作项目的机会呢？如果是一个一

般学校的本科毕业生，是否有机会参与中国与奥克兰大学的

一些合作项目呢？ 约翰胡德： 请我们的副校长回答这个问题

。 特里梅瓦： 我们学校与世界许多学校都有合作的项目，

有60多个这样类似的学校都有合作项目，不久前跟北大、清

华谈了JAVA的项目，重点放在研究生。 我们还有其他的一些

合作项目在谈的过程中，到目前为止，我们的合作项目有在



人文方面的，也有在学科方面的，但是我们还会碰到一些学

科方面的交流，新西兰政府已经提供了一定的资金，我想中

国的留学生也可以去第三国家，比如可以去欧洲、美国、拉

美一些国家，有许多好的学校，他们都注重与国际上的一些

交流，比如像耶鲁大学、剑桥大学，他们就非常注重给予学

生一些海外留学的经历，有这些经历的学生更好地了解世界

，有利于他们未来的就业。 主持人： 由于时间已经到了，我

们首先请约翰胡德校长对中国的网友，特别是中国的学生，

尤其是想去你们的学生，或者对牛津学生感兴趣的，再说几

句。 约翰胡德： 来自中国的留学生为我们的学校带来了许多

东西，我们希望能够继续有这样的留学生到我们学校来，不

仅为我们的学校带来了很多好的东西，同时他们自己不管从

个人发展还是从教育方面，自己也从我们学校获得一些有益

的东西。 主持人： 能否请主编把《大学生》杂志相关的网站

进行咨询和问题的了解给大家说一下。 傅维东： 我们的网站

上没有关于留学方面具体的咨询，我们的网站

是www.chinacampus.org，大家可以到那里看一下内容。杂志

上倒是有很多关于留学、就业方面的信息，相当多，希望大

家能够在那里得到自己想要的信息，以及和其他读者交流已

有的信息。同时，我借这次机会，感谢新浪教育频道给我们

提供这样一次机会，和新西兰著名的大学的校长们和即将上

任的牛津大学的校长在一起就大学国际化进行交流。今天访

谈就是一个国际化，就是一个大学教育国际化的生动体现。

我再一次代表《大学生》杂志对新浪教育频道表示感谢。 主

持人： 我们也非常荣幸请到三位作客访谈，也谢谢想去奥克

兰大学读书的学生们的提问，希望你们好好照顾自己，努力



读书。今天的访谈到此结束，下一次访谈再见。 出国留学移

民教育考试出国,留学,移民,澳洲,澳大利亚,加拿大,英国,美国,

法国,日本,新西兰 (聊天嘉宾由左至右分别为：约翰胡德、傅

维东、特里梅瓦) 主持人： 各位新浪网友大家好，欢迎光临

新浪嘉宾聊天室。大家从视频中可以看到是三位嘉宾，非常

高兴可以请到两位从新西兰远道而来的嘉宾，首先介绍的是

新西兰奥克兰大学校长约翰胡德先生，请约翰胡德先生跟我

们的网友打个招呼吧。 约翰胡德： 下午好！ 主持人： 在今

天聊天室里很多耐心等待的网友早就提出问题了，说祝贺约

翰胡德先生成为牛津大学的新任校长。 约翰胡德： 谢谢大家

。 主持人： 下一位是奥克兰大学的特里梅瓦副校长。 特里梅

瓦： 很高兴来到这里。 主持人： 中间一位是《大学生》杂志

总编傅维东先生。 傅维东： 谢谢。 主持人： 这次的访谈，

是由《大学生》杂志和新浪教育频道合作组织的访谈，在访

谈之前首先请谈一下约翰胡德担任新西兰大学掌门人的感受

吧。 约翰胡德： 对我来说是一个很令人惊奇的事情，而且我

觉得很高兴能够被选上。 主持人： 很多网友提出一个疑问，

奥克兰大学经营得非常好，你离开了会不会再进行管理奥克

兰事务，这对想去和已经在中国读书的同学们来说是否是一

个损失？ 约翰胡德： 大学建设的好是很多人共同努力的结果

，作为校长只是其中的一部分，我相信我的继承人一定会为

学校今后的发展注入新的活力，带来新的想法。 主持人： 约

翰胡德要离开这个学校，接下来你谈到继承人的问题，我想

大学新的校长是公选出来的，是不是现在的副校长呢？ 约翰

胡德： 简短的答案是--不，不是这样。我的继承人由学校委

员会选出来的，很多人都提名了，下一任继承者应该是维多



利亚的校长。特里梅瓦先生在国际关系领域里有学术。 主持

人： 希望有一天特里梅瓦有机会成为某一大学的校长。有网

友问您为什么会取得这样的成功呢？请约翰胡德谈一下做校

长这段时间里如果要办好的话，应该做什么事情呢？ 约翰胡

德： 任何组织的成功都是取决于在这个团队里人的素质，重

要的是我们要给予大家明确的目标以及给予他们发挥才能的

自由，在我的大学里认识上遇到很多杰出的人才。我的同事

由于他们出色的工作以及他们的成功，所以今天取得了成功

。 网友：副校长先生，在你接触到的奥克兰大学或者新西兰

的中国学生里面，这些中国学生给你们留下什么印象，他们

有什么样的优势和劣势？ 特里梅瓦： 在大多数中国学生中，

他们在高中上过学，我们选择这当中最好的学生来到我们的

学校，我们对他们的表现非常的满意，他们是非常杰出的学

生。他们都是学生，每个人都有他们的优势和劣势，我也没

有想到一个特别的能概括他们的词。 主持人： 有很多网友在

聊天室里，我有必要在这里提醒大家一下，校长先生看不到

这些问题的，主持人可以看到，我会挑选一些问题向校长发

问。 约翰胡德： 对来自西部女子学校来说，那是一个非常好

的学校，我本人上的就是那个学校的男校分部，我想说的是

，他们那个学校的校长是奥克兰大学的咨询委员会的一个成

员，我祝你学业取得成功，也希望你今后来我们的学校。 主

持人： 刚才副校长先生不太好意思评判中国学生的一些不足

的地方，主编先生，您也是教育方面的专家，对这方面的情

况了解很清楚，你能否谈一下总体的情况。 傅维东： 对奥克

兰大学，总的来说，出国学习表现都非常的活，把中国传统

教育的一些长处都淋漓尽致的反映出来，这是非常值得骄傲



的一点。留学生不仅学习好，生活也安排得非常好，跟周围

的同学和当地社会交流得非常好。我经常收到大学出版物和

一些读者的来信，跟我们进行交流，我觉得大学在出国留学

学习当中，很重要的就是怎样把自己的外语学好，增加自己

的表达能力，我觉得这一点是所有同学在外面学习中要注意

的一点，增加自己的表达能力，才能更好融入社会，在课堂

上就能更好的讨论，这样对他们的学习会有好处。 主持人： 

谢谢主编先生，有很多网友来自奥克兰大学，提出了很多具

体的问题，我会一一提出。在具体问题之前，我会尊重校长

的角度提一些问题，因为在留言板当中有一些网友的提问，

首先我问一下留言板的问题，问的是一个国家或者一个人如

果要增加教育的投资，怎样才能获得可观的回报？ 约翰胡德

： 简而言之，最重要是设立国际统一的标准，无论是学前教

育，还是小学、大学的教育，以及终身教育，我们的教育就

是这样做的。 网友：我今年是硕士二年级的学生，明年硕士

毕业就想留学，需要做什么样的准备？语言、资金方面？ 主

持人： 这位网友到相关的网站看一看会得到更详细的解释。

我们请副校长先生谈一谈，他觉得一个中国学生如果要去奥

克兰的话，要做好哪方面的准备？ 特里梅瓦： 除了在学习上

要好好学习之外，一定要注意到充分利用在国外学习的时间

以及这样的机会，参加各种各样的活动，尽可能多地了解当

地的人和事，做一些国内看不到做不了的事，好好享受生活

，同时要独立思考一些问题，这将是一个挑战。很重要的一

点就是要有一定英文交流的能力。 约翰胡德： 我还想补充一

下，就像副校长所提的那样，在新西兰不少的学生已经上过

我们的高中，这样子对他们来说有很大的帮助，他们对新西



兰有一定的了解，也了解到教育系统的情况，他们也参加了

一些标准化的考试。 网友：我的前提是一名硕士生，继续攻

读博士，原来学的专业是文学，能否转专业？有没有补助？ 

约翰胡德： 在奥克兰大学，我们的确为一些博士生提供奖学

金，最近新西兰政府已经批准了新的奖学金项目。关于你提

转专业是有可能的，但你要提出对专业的一些了解，有些人

上博士之前不明确他的方向，我想在第一年通过广泛的设计

再确定你是想学什么专业。 傅维东： 我补充一点，约翰胡德

校长的意思说不是不可以转，而是要明确的目标，转了以后

是否能发挥自己的特长，是否在原有的基础上在学术领域和

研究领域上迈出更坚实的一步，这一点很重要。 主持人： 这

位网友，我大胆的猜测一下，是否想从文学转成经济专业呢

？因为有很多人都这样，这只是我的猜测而已。 网友：你们

能否给出明确奥克兰大学在国际上的排名呢？我现在还不在

奥克兰大学，我想知道关于奥克兰大学学生的国际毕业前景

是怎样的呢？ 约翰胡德： 关于排名的问题，没有确切的排名

，因为排名评判的标准是不同的，在选择学校的时候，学生

要仔细的考虑这样一些因素，比如这个国家的文化，国家所

反映的精神内涵，以及校园文化和课堂的一种氛围，这都不

能用统计数据来衡量的。最近我们的学校被新西兰政府确定

为是一个非常优秀的科研机构，同时我们也是21个高校联盟

的成员，在这其中有复旦大学和北京大学，还有澳大利亚墨

尔本大学，这都是非常好的学校，我们是这些学校之一。 关

于毕业生前景，我们对毕业生很看好，我们毕业生在全世界

各个地方工作，雇主非常看好我们这些学生的素质。 网友：

请问校长先生，中国高等自学考试本科毕业的学生如果留在



新西兰，是否能接受，这是很多自考生所关注的？ 约翰胡德

： 通常我们这个学校对学生的要求非常高，只要证明你够出

色，我们可以接受这样的学生。还有一个可能对大家有帮助

的一点就是我们这个学校在网上的学历学位设立点，现在在

商业管理方面，是外商管理专业，即使这样入学要求也很高

，要求在学业上取得一定的成绩，即使这样还要参加Gmate考

试。 主持人： 校长先生，你要去牛津大学，在你看来，新西

兰的学校和其他国家学校比，比如英格兰学校和澳大利亚学

校比，有什么特点？ 约翰胡德： 奥克兰大学是1883年由来自

剑桥、牛津、爱德保的一些教授发起建立的，我们的学校有

非常浓厚的苏格兰的传统，在课程设置以及结构方面跟这些

学校有非常相似的地方，它的结构跟英国和澳大利亚的结构

爱非常想象，但它与剑桥大学还有不一样的地方，剑桥大学

是校际的大学，我们学校跟布鲁斯大学比较起来的话，他们

有非常想象的地方。 主持人： 如果你要去牛津大学，你感觉

牛津大学在它的学校设计上，包括管理上，有哪些优秀的地

方是奥克兰大学准备进行学习，也就是说现在还没有做到那

一步，准备要学习和改革的，虽然你要离开？ 约翰胡德： 在

过去几年中，我同事和我一直非常关注最好的大学是如何运

作的，比如在科研方面，我们一直在学习世界最好大学的做

法。我没有看到能够从牛津大学立刻采用好的方面，我想有

一点可以说，牛津大学和其他的一些科研机构一起合作来解

决一些世界性的问题，我想在这方面可以向他们学习。 主持

人： 不知道奥克兰大学和牛津大学是否有紧密的合作，奥克

兰大学的学生是否有参与合作的项目？ 约翰胡德： 我们的本

科生的确向他们提供奖学金和获得部分奖学金的去牛津大学



学习艺术、法律、科学、物理等学科，就像我在前面提到那

样，因为我们学校一开始最早由剑桥、牛津和爱德保一些大

学发起建立的，我们在很多方面有相似地方。在科研方面，

我们的生物工程在过去几年，剑桥大学有一些老师到我们学

校来进行讲座，然后进行合作，其中有一位叫彼得亨特老师

，他是世界上生物工程领域非常杰出的一位教授，其中有来

自麻省理工和加州大学的一些老师来进行合作项目。 网友：

请问一下奥克兰的国际学费设置将是怎样的？ 特里梅瓦： 第

一学期和第二学期是一样的，由于美元的贬值，学费就涨了

一点。如果按照一个学期、一个学期来交学费的话，可能会

受到这方面的影响。如果一次交了或者其他方式交了，相比

之下，就不会受货币兑换的影响。 约翰胡德： 投资好的学校

是一件好的投资，非常有意义。 主持人： 由于时间的关系，

现在还剩下五分钟，聊天就快要结束了，我也挑选了一些网

友的问题问了校长，校长也做了回答，我想校长的解释很中

肯，也很实在，现实的情况就是这样。我们谈一个教育方面

的问题吧，北大、清华这样的学校，和奥克兰大学都有合作

的项目，是不是像北大、清华这样名校的毕业生才能得到这

些合作项目的机会呢？如果是一个一般学校的本科毕业生，

是否有机会参与中国与奥克兰大学的一些合作项目呢？ 约翰

胡德： 请我们的副校长回答这个问题。 特里梅瓦： 我们学校

与世界许多学校都有合作的项目，有60多个这样类似的学校

都有合作项目，不久前跟北大、清华谈了JAVA的项目，重点

放在研究生。 我们还有其他的一些合作项目在谈的过程中，

到目前为止，我们的合作项目有在人文方面的，也有在学科

方面的，但是我们还会碰到一些学科方面的交流，新西兰政



府已经提供了一定的资金，我想中国的留学生也可以去第三

国家，比如可以去欧洲、美国、拉美一些国家，有许多好的

学校，他们都注重与国际上的一些交流，比如像耶鲁大学、

剑桥大学，他们就非常注重给予学生一些海外留学的经历，

有这些经历的学生更好地了解世界，有利于他们未来的就业

。 主持人： 由于时间已经到了，我们首先请约翰胡德校长对

中国的网友，特别是中国的学生，尤其是想去你们的学生，

或者对牛津学生感兴趣的，再说几句。 约翰胡德： 来自中国

的留学生为我们的学校带来了许多东西，我们希望能够继续

有这样的留学生到我们学校来，不仅为我们的学校带来了很

多好的东西，同时他们自己不管从个人发展还是从教育方面

，自己也从我们学校获得一些有益的东西。 主持人： 能否请

主编把《大学生》杂志相关的网站进行咨询和问题的了解给

大家说一下。 傅维东： 我们的网站上没有关于留学方面具体

的咨询，我们的网站是www.chinacampus.org，大家可以到那

里看一下内容。杂志上倒是有很多关于留学、就业方面的信

息，相当多，希望大家能够在那里得到自己想要的信息，以

及和其他读者交流已有的信息。同时，我借这次机会，感谢

新浪教育频道给我们提供这样一次机会，和新西兰著名的大

学的校长们和即将上任的牛津大学的校长在一起就大学国际

化进行交流。今天访谈就是一个国际化，就是一个大学教育

国际化的生动体现。我再一次代表《大学生》杂志对新浪教

育频道表示感谢。 主持人： 我们也非常荣幸请到三位作客访

谈，也谢谢想去奥克兰大学读书的学生们的提问，希望你们

好好照顾自己，努力读书。今天的访谈到此结束，下一次访

谈再见。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详



细请访问 www.100test.com 


